
 

 

 

 

 

 

 

 
 

皆さん 新年明けましておめでとうございま

す。新年早々石川県能登半島で大きな地震があ

りました。被災地には、全国各地からの支援の

輪が広がっていますが多くの方々が被災された

現在、まだ十分ではなく不足しています。私達日野プロバスク

ラブとしても、何らかの支援をしていきたいと考えております。 
皆さんのご意見をお聞きしながら進めていこうと思いますの

で、ご協力の程お願い申し上げます。さて、本日は新年例会と

いうことで例会は速やかに進めていただき新年会へ移り皆さん

と楽しみたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。 
 

  

  第 7 回 理事会 令和 6 年 1 月 11 日（木） 10 時～ 

桃源院   「会議室」 ２階 

 第 8 回 理事会 令和 6 年 2 月  8 日 （木） 10 時～ 

桃源院   「会議室」 ２階 

 
 

第 139 回 新年例会  

        場 所： ホテルエミシア立川「アマレット」 ２階 

        日 時：令和 6 年１月 18 日（木） 

１１時 30 分～15 時 00 分 

【出席報告】 会員数 34 名 :出席者 30 名: 出席率 88.2％ 

 

（令和５年度 新年会風景） 

司会の大林委員長           落語家 林家ひろ木師匠 

 

“昭和歌謡曲イントロクイズ”で優勝し、大喜びの「C」テーブルの皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度 新年会に参加された皆様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 140 回 例会 

場 所：桃源院  「青雲」 5 階 会議室  

     日 時：令和 6 年 2 月 15 日（木）  

12 時 30 分～14 時 30 分 

 

 
・1 月例会は、恒例の新年例会として「ホテルエミシア東京立川で盛

大に実施されました。落語家の「林家ひろ木」師匠をお招きし、軽

妙な落語、津軽三味線の演奏でお正月らしい雰囲気を作ってい

ただきました。ご紹介を頂いた大島研修委員長感謝いたします。 

また、新たな試みとして大林例会委員長のリードで「イントロ曲

あてクイズ」が実施されました、懐かしい曲が出てくる中、チーム

で協力しクイズに挑み大変盛り上がったように思います。 

終了後、「お年玉」もいただき楽しいひと時を過ごせました。 

大林委員長お疲れ様でした。 

その他 

・令和 5 年度下期会費について 2 月例会時に集金予定。 

・1/19（金）日野市商工会賀詞交換会に参加。「豊田イオンホール」 

・2/ 3(土)高幡不動尊「節分会」に林節分会副会長が参列。 

・2/15（木）例会に全日本プロバス協議会の会長幹事が訪問予定。 

 

 
 
〇例会委員会   委員長 大林  明 
・新年会、皆様のご協力で無事に終えることができました。今後も楽

しい企画を設けていきますので、宜しくお願い致します。先月の

会報に、私の拙い文を載せていただきました。情報委員会で折

角「つぶやき」 コーナーを作っていただきましたので、皆様から

の積極的な寄稿で、更なる会の活性化へ繋げていきましょう 

 

〇情報委員会  委員長 村田  博 
・今月号のプロバスだよりは、記事が満載で紙面の都合上、“会員

のつぶやき”のコーナーは、大変恐縮ですが、次号で掲載します。 

・“パソコン一口情報“コーナーは、会員の皆様から PC に関する問

い合わせが多い質問を”プロバスだより“の紙面を活用し、この回

答を会員の皆様と共有したいと考えております。 

   このコーナーを、より楽しんでいただける様会員の皆様の忌憚

のない、ご意見を頂きたいと考えております。 

   なお、些細な質問についても、お受けし文書にて解かりやすく

会長挨拶    黒澤 直明  

 

『明るく、笑顔で健やかに』東京日野プロバスクラブ 

創立 平成２２年 9 月 16 日 

理事会 

幹事報告  幹事 保母錠治 

例 会 

委員会報告 



ご説明させて頂きます。 

 

〇会員委員会 委員長 澤田 研二 
・会員手帳一部訂正版の発行について 

昨年 10 月の例会で、「会員手帳」に関する誤記や変更があれば

報告するよう呼びかけました。最初は 2 人ほどの依頼が予想され

ており、これらの修正は裏糊ラベルで対応し、当分はそのまま利

用する予定でした。しかし、その後、変更が続々と寄せられ、8 人

から 20 か所の変更依頼がありました。8 人分のラベルの交換は

難しいと判断し、来年度の手帳の発行を早めに行うことに決定し

ました。ただし、時間がかかるため仮の対策として、変更があった

8 人のリストを配布し、それを利用してもらうことを検討しています。 

 

〇研修委員会 委員長 大島 芳幸 
・新年会に知人である“林家ひろ木”師匠をプロデュース致しました

如何でしたでしょうか？落語家としては初の試み、落語と津軽三

味線の二刀流を披露して頂きました。 

 

〇地域奉仕委員会        委員長 朝倉  章 
・ボトルキャップ回収活動に、ご協力をお願いします。 

なお、仲村会員から大量のキャップを送付いただきました。 

・日野新選組祭りの、第１回実行委員会が 2 月１３日に開催する 

予定です。 

 

 

 

協力会員  澤田 研二 

「犯罪情勢の変化」において、昭和時代には高止まりしていた刑法

犯の数が、平成に入り右肩下がりとなり、特に平成 15 年以降は減少

傾向。しかし、「頭の痛再犯者の増加」では、有罪が確定した者の

60%が再犯者であり、薬物犯罪の再犯者も増加傾向。そのため、薬

物対策が重要とされている。また、「日野市薬物乱用防止協議会の

活動」では、各種イベントや会議に参加し、薬物防止の PR を行って

いる。特に中学生への啓発活動として、ポスターや標語の応募を募

り、優秀作品を表彰している。 

具体的には、市内全中学校から応募があり、この10年間でポスター

２０６８件標語１８,４０５件合計で２０,４７３件もの応募があり、この取り

組みを通じて中学生に薬物の危険性を学ばせる重要な活動が行わ

れている。 

 

 

ご協力ありがとうございました。 
集計 ￥５００円 

★澤田 研二  委員長（１口） 

 
・がんばれ！！能登半島 

 

 

喜 寿     宮地 公平   副委員長  （S22.01.08） 

 

★喜寿、77 歳になりました。私は膝の具合もあり、歩く習慣が今

までありませんでした。歩かない人はボケるという厳しい記事に

出会い、今年から歩くことにしました。毎日歩くことを習慣化で

きる様何とか頑張ろうと思います。 本日は有難うございました。 

仲村 房次郎  会員  （S13.01.02） 

奥   修兵   会員 （S16.01.18） 

矢野 凱弓   会員 （S18.01.16） 

船橋 洋       会員  （S23.01.03） 

保母 錠治      幹事  （S24.01.11） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴルフ同好会      会長 小島 康義 

第 21 回 日野プロバスクラブ ゴルフコンペ 

日  時： 2024 年 5 月 8 日（水） （予定） 

場  所： 『東京相武カントリー倶楽部』 

麻雀同好会     会長 村上  光 

第１9 回大会 

日  時： 2024 年 1 月 16 日（火） 

場  所： 『ニューグリーン』 

 

 

 日野プロバスクラブ代表

で林副会長他、澤田さん

小林さんも参加して頂き

ました。 

 

 

PC 画面のイラストや写真等の一部を切り取って Word や Excel 

に貼り付けられる機能をご紹介します。 
 

① 「切り取りの必要とする画面」を開きます。 
⓶ この画面でキーボードの「Shift」＋「Wiｎキー」＋「Ｓ」を同時に

押します。 
③ PC画面全体が暗くなります。 画面上部中央部に切り取りモー

ドのメニューが現れます。（四角モード）（フリーフォームモード）
（ウインドウモード）（全画面モード）（Snipping Tool を閉じる） 
ここでは、（四角モード）選択して下さい。中止する場合は「Esc」 

④ 切り取りたい部分をドラックして囲みます。（対角にドラッグ） 
⑥ 次に、貼り付けたいページ（Word や Excel 等）を開きます。 
⑦ Word 等の貼り付けたい場所にカーソルを置き、クリックします。 
⑧ ここで、キーボードの「Ctrl」＋「V」を同時に押します。 
⑨ 切り取ったイラストを貼り付ける事が出来ます。 
⑩ 貼り付けサイズも、お好みのサイズ変える事が出来ます。 

非常に楽しい機能ですので、是非活用して下さいね！！ 

 

 

誕生日を迎えて 

同好会報告 

知っていると便利 （パソコン一口情報）  

ニコニコワンコイン 

協賛活動    

https://www.hinopc.com/ 

ボランティア活動 


